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【議案】 

・議案第４号 小松市立学校管理規則等の一部を改正する規則について 

 （学校教育課） 

・議案第５号 小松市立学校教職員安全衛生委員会規程及び勝木賞規程の一部を 

 改正する規程について（学校教育課） 

・議案第６号 令和３年度小松市奨学金支給奨学生について（学校教育課） 

・議案第７号 サイエンスヒルズこまつ科学賞規程の一部を改正する規程に 

 ついて（ひととものづくり科学館） 

・議案第８号 令和２年度サイエンスヒルズこまつ科学賞について 

 （ひととものづくり科学館） 

 

【報告事項】 

・小松市立高校受検状況について（市立高校） 

 

 

 

 

  



教 育 委 員 会 報 告 

令和３年２月９日 

【議案】 

件 名 

議案第４号 小松市立学校管理規則等の一部を改正する規則につい 

      て 

議案第５号 小松市立学校教職員安全衛生委員会規程及び勝木賞規

程の一部を改正する規程について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

４月の松東みどり学園開校に伴い，「小松市立学校管理規則」「小

松市立小学校及び中学校の準教科書の無償措置に関する規則」「小

松市立学校通学区域規則」「小松市立学校施設使用規則」「小松市立

小学校及び中学校の体育施設の開放に関する規則」「小松市立学校

教職員安全衛生委員会規程」「勝木賞規程」について，義務教育学

校にも適用できるように改正する。 

教育委員等の意見 特になし 

 
議案第４号 承認 

議案第５号 承認 

 

件 名 議案第６号 令和３年度小松市奨学金支給奨学生について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 非公開 

教育委員等の意見 非公開 

 議案第６号 承認 

 

件 名 
議案第７号 サイエンスヒルズこまつ科学賞規程の一部を改正する

規程について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 

サイエンスヒルズこまつ科学賞規程について，授賞対象に義務教

育学校を加える。 

また，各種コンクールで頑張った子どもたちをたたえるための賞

として，レコード賞をホープ賞へと名称を変更し，あわせて基準も

一部変更する。 



教育委員等の意見 特になし 

 議案第７号 承認 

 

件 名 議案第８号 令和２年度サイエンスヒルズこまつ科学賞について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
１月28日に選考委員会を行い，14の個人及びグループ・団体を

選考した。 

教育委員等の意見 特になし 

 議案第８号 承認 

 

 

【報告事項】 

件 名 小松市立高校受検状況について 

所管部課名 市立高校 

内 容 

推薦入学の出願を締め切った結果，普通科は募集12名に対し26

名の応募があり，出願倍率は2.17倍で昨年と同じ。芸術コースは

募集10名に対し27名の応募があり，出願倍率は2.70倍で昨年よ

り大きく上がった。推薦入学における倍率は県内で最も高かった。 

本日推薦入試を実施している。朝の受付時点では体調不良による

別室受検は無かった。合格内定者には中学校長を通じて18日に通

知する予定となっている。 

教育委員等の意見 特になし 

 

件 名 前回の教育委員会会議の質問事項について 

所管部課名 吉田教育次長 

内 容 

まず，一点目の市所有の美術品の展示については美術館，博物館

等を所管しているにぎわい交流部望月部長に教育的な視点から展示

について依頼済み。 

次に，県外からの市立高校の受検について，石川県公立高等学校

入学者募集要綱では，本人及び保護者が県内に居住していることが



原則で，その他特別な理由がある場合県教委が協議することとして

いる。県外からの受検が認められるのは，「保護者が転居，転勤な

どで４月以降に石川県に住民票を移す場合」「その他特別な自由が

ある場合」「福井県あわら市在住で加賀市立金城中学校に在籍する

生徒である場合」「七尾東雲高校演劇課を受験する場合」の４点。 

最後に県外中学校へのPRについて，他県公立高校には行ってい

ない。受検を希望する生徒に対してはHPからか，問い合わせをい

ただいた学校へ情報を送るという形式を原則にこれからもPRを行

っていきたい。 

教育委員等の意見 特になし 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和３年３月16日（火）午後１時30分 

場所：市役所６階 教育長室  

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

立志式で南部の公民館に行ったが，以前の教育目標が掲げられていた

ので更新してほしい。 

【石黒教育長】 

全公民館に昨年度末に配布済み。掲示するよう伝えておく。 

中惣委員 

小中学生が下校時や休日の公園でマスクを外してしゃべっていたり，

遊んでいるところを見かけるようになった。気が緩んできているように

思うので，学校から再度の指導をお願いしたい。 

勝木委員 特になし 

北村委員 

市立高校の芸術コースは県内屈指のものだと思う。近隣の県でも類似

のコースが無くなってきていると聞いているし，七尾東雲高校のように

指定してもらえるよう働きかけていってもいいのではないかと思う。 

立志式で２つの地区に行ったが，感染対策もなされていて，その地域ら

しい工夫もなされていて素晴らしかった。ただ，欠席者が１地区は１割い

たのは残念。卒業式も欠席者がいつも何名かはいる。病気以外にどんな理

由があるのか，わかったらまた教えてほしい。  


